
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE RETIRO 

 
 

FECHA: miércoles 28 mayo 2008, a las 19:00 horas 
LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA JUNTA MUNCIPAL DE RETIRO               
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Luis Asua Brunt 
SECRETARIO: Begoña Soriano Ortiz-Echagüe 
VICEPRESIDENTE: Jose Antonio Haro Lozano Asociacion de Vecinos los Pinos  

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP Barbara Lloret Padrón 

Esperanza Marquez Gomez 
(Portavoz) Javier Olaechea Ibañez 
Maria Azucena Rollan Fernandez 

Grupo político PSOE Carlos Boyra Rojo 
Jose Luis Dávila Trocolí 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
Asociaciones Vecinos Pedro Blas Falero Asociación de vecinos Nuevo 

Amanecer                                                                
(Portavoz) Luis Leon Remacha Romero 
Jesus Maria Varela Ogando 

 
 
ENTIDADES: 
  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Jacqueline Blanshard Amand 
Mercedes Garcia Diego 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Junta Local Seguridad Enrique Moreu Munaiz                                               

 
 
INVITADOS: 
  

 



NO ASISTEN: 
Grupo político PP Javier Torre de la Fuente 
Grupo político IU Julio Rodríguez Bueno                                               
Asociación de Madres y 
Padres de alumnos 

Soledad Gonzalez Gonzalez AMPA Isabel la Católica     

Asociación de Madres y 
Padres de alumnos 

Amparo Mascarell Cañizares AMPA Calvo Sotelo           

Casas Regionales Casimiro Postigo Vicente Casa Regional de Cantabria   
Mujeres Julia Bravo Alvarez Asociación popular Amas de Casa   
Mayores Maria Luisa Viñes Mollet Abumar                                
Consumidores Antonio Lopez Sebastianes Asociación ciudadana de 

Consumidores y Usuarios Retiro                                 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Manuel de la Cerda Ibañez                                        

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Paulina Arnaldo Gras                                                 

Mesa Diálogo y Convivencia Maria Jose Fiandor Ferrer                                          

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- 1. Lectura y aprobacion, si procede, del acta de la sesion anterior 
celebrada el 28 de febrero de 2008. 
 
 
Tema tratado: D. Javier Olaechea realiza correcciones a la página 10 del acta de la 
sesión celebrado el 28 de febrero de 2008. 
 
 
Punto: 2.- Valoracion de la legislatura 2004-2008 del Consejo Territorial de 
Participacion Ciudadana del Distrito de Retiro. 
Tema tratado: En general, los miembros de las distintas asociaciones hacen una 
valoración negativa destacando la escasa participación ciudadana y que las 
propuestas no se llevan a cabo. 
D. Luis Asua propone soluciones para obtener una participación más activa como 
la realización de encartes o la celebración de los Consejos Territoriales por barrios. 
Propone además la creación de una cuenta de correo para que la gente mande sus 
proyectos, sugerencias. 
 
 
Punto: 3.- Informacion sobre debate y propuestas presupuestos 2009. 
Tema tratado: No hay una información concreta sobre las distintas partidas 
presupuestarias. D. Luis Asúa, Concejal Presidente, informa que habrá cierta 
congelación presupuestaria debido a la crisis existente. Asimismo, indica que para 
poder valorar cualquier propuesta presupuestaria hecha por el Consejo Territorial 
se tendría que tener antes del 15 de junio. D. José Antonio Haro, Vicepresidente, 
propone la celebración de una Consejo Territorial Extraordinario para que 
Concejalía y Gerencia puedan valorar las distintas propuestas hechas por el 
Consejo. Se fija para el próximo día 9 de junio a las 19:30. 
 
 



RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 4.- Informe y propuestas de la Comision Permanente de Asuntos Generales 
e Infraestructuras, con los siguientes puntos: 
 
Mantenimiento, conservacion y adecentamiento de vias subterraneas. 
 
Arbolado y colocacion de bolardos en la Calle Valderribas. 
 
Reposicion de bancos en calle Cavanilles. 
 
Centro de Salud barrio Adelfas. 
 
Parcela calle Granada 61. 
 
Fiestas de San Juan 2008: Difusion, creacion comision organizadora. 
Tema tratado: Arbolado y bolardos C/ Valderribas. Este tema lo está llevando 
Mónica Bustillos, Directora General Coordinación de Programas Area de Gobierno 
Obras y Espacios Públicos.  
Pasos subterranéos, se han solicitado a José Luis Gayoso, Jefe de Departamento 
de Vías Públicas de la Junta de Retiro. 
Centro de Salud Adelfas. D. Luis Asúa, está en negociaciones con la Consejería de 
Salud de la Comunidad de Madrid, para ver las posibilidades que hay, se estudiará 
si se insta formalmente más adelante. 
Fiestas de San Juan, el Concejal Presidente, considera que no son fiestas propias 
del distrito, no quiere que se celebren para evitar problemas con el botellón. 
 
 
Punto: 5.- Informacion y propuestas de la Comision Permanente de Agenda 21, 
con los siguientes puntos: 
 
- Aprobacion del Reglamento de Funcionamiento.(ver documento adjunto). 
 
- Asignacion presupuestaria, plan de accion, agenda 21. 
Propuesta: D. Pedro Blas Falero, solicita voto favorable para el Reglamento de 
Funcionamiento de la Comisión Permanente de Agenda 21. 
Acuerdo: Todos los asistentes dan su voto favorable. 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 6.- Informacion y debate sobre la situacion de las guarderias publicas del 
distrito. 
Tema tratado: En general, el Concejal Presidente y la Gerente del Distrito, informan 
que no hay suelo, por lo que se habla de ampliar la actual escuela infantil ubicada 
en la C/ Téllez y también se baraja la posibilidad de alquilar o de comprar algún 
local en el distrito por el abaratamiento del coste. 
 
 



RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 7.- Peticion de informacion acerca de: 
 
Valorar la participacion ciudadana en uso y gestion del local municipal calle Doce 
de Octubre. 
 
Apertura del Polideportivo Daoiz y Velarde en verano. 
 
Las altas temperaturas en la estacion de metro de Pacifico. 
 
 
Tema tratado: Sobre el primer apartado de este punto, se propone que se utilice un 
despacho para reunión del Consejo Territorial. Y no se tienen datos actualizados 
acerca del uso de la Sala. 
En el segundo apartado, se indica que en agosto la IMD Daoiz y Velarde no se 
puede abrir por descanso del personal y limpieza de las instalaciones.  
Y por último, en el tercer apartado se indica que es necesario que la D. Antonio 
López, persona que llevó este punto al orden del día, aclare qué es lo que expone, 
y no está presente. 
 
 
Punto: 8.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado: D. Pedro Blas, comenta que el día 8 de mayo salió publicado en el 
BOE una información sobre el impacto ambiental que va a suponer la 
reestructuración de la estación de Atocha, por lo que rogó que el Distrito de Retiro 
se ponga en contacto con Medio Ambiente para que recabe información sobre la 
forma en la que va a afectar a los vecinos.  
D. Luis León Remacha quiere saber el plazo de ejecución de obras del 
Observatorio Meteorológico del Retiro. 
D. Luis Asúa se compromete a averiguar ambas cuestiones. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


